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Umwandlung von Miet- in Eigentumswohnungen 

Anfrage Fraktion DIE LINKE 

- 101.19.117 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Mietwohnungen wurden in Kassel seit 2018 pro Jahr in 

Eigentumswohnungen umgewandelt? 

2. Wie verteilt sich dies auf die Stadtteile? 

3. In wie vielen Fällen machten Mieter*innen vom Vorkaufsrecht für 

umgewandelte Wohnungen Gebrauch?  

4. In wie vielen Fällen hat die Stadt in den letzten 10 Jahren vom Instrument 

des Baugebots nach § 176 Baugesetzbuch Gebrauch gemacht?  

5. Wenn davon kein Gebrauch gemacht wurde: Warum nicht? 

6. Wie ist der Stand zur Vorbereitung der Milieuschutzsatzungen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




